

# **Casi agotadas las entradas para la 40° versión del Festival Brotos de Chile**

**El alcalde de Angol confirmó que la fiesta del folclore comenzará el lunes 19 de enero y se extenderá hasta el 25, con una amplia programación artística y estrictas medidas logísticas.**

**Neimar Claret Andrade**

A pocos días del inicio de la cuadragésima versión del Festival Brotos de Chile, el alcalde de Angol, Enrique Neira, informó que las entradas para el principal evento folclórico de la comuna se encuentran prácti-



ticamente agotadas y que toda la organización se encuentra lista para recibir al público.

La autoridad comunal destacó el trabajo desarrollado por el Comité Ejecutivo del certamen y señaló que se ha realizado con ab-

soluta transparencia y anticipación. En ese contexto, precisó que la venta de entradas se ha efectuado con normalidad y que, en caso de quedar disponibilidad, se habilitará venta presencial en el Estadio Municipal Alberto Larraguibel Morales

los días 23, 24 y 25 de enero.

“El Comité Ejecutivo del Festival Brotos de Chile, que me honra en presidir —afirmó— ha trabajado arduamente desde hace ya mucho rato, podemos darle la tranquilidad a toda la gente de Angol y de las comunas aledañas que estos 40 años indudablemente van a dejar huella y un legado muy importante”.

El jefe comunal confirmó además que la fiesta del folclore comenzará oficialmente el lunes 19 de enero, a partir de las 19:00 horas, con la inauguración de la Feria Artesanal en la Plaza Siete Fundaciones, instancia que contará con la participación de 40 expositores provenientes de distintas comunas del país, además de agrupaciones folclóricas y tunas nacionales e internacionales.

En paralelo, el municipio también coordinó el funcionamiento del comercio asociado al evento, incluyendo la instalación de cerca de 200 puestos en el sector del Parque Vergara, los que estarán debidamente demarcados y regulados. Al respecto, Neira explicó que se aplicará una diferenciación en el valor de los permisos, favoreciendo a los comerciantes locales por sobre quienes provienen de otras comunas.

Finalmente, la autoridad comunal aseguró que se reforzarán las medidas de fiscalización y seguridad, tanto para el control del comercio informal como para regular el ingreso de camiones de alto tonelaje, con el fin de resguardar las mejoras realizadas en el parque y mantener el orden durante el desarrollo del festival.